
VERBALE COMMISSIONE MENSA DEL 24/11/2021 

 

Alle ore 17,36 del giorno 24/11/2021 si è riunita la commissione mensa in modalità on-line con il seguente 

O.d.G.: 

 

-presentazione dei nuovi membri della commissione mensa; 

-valutazione del servizio relativo all’a.s. 2021/2022; 

-analisi delle segnalazioni attivate in loco; 

-verifica e commento sopralluoghi effettuati;  

-varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

 
Giovanni Oldani, Vice-sindaco 
  
Dott.ssa Pisoni (Servizi Sociali e Scolastici)  
 
Angela Lovati, consigliere comunale rappresentante dell’amministrazione comunale  
 
Deborah Belotti, rappresentante genitori della Secondaria 
 
Davide La Torre, rappresentante genitori della Primaria 
  
Enrico Gornati, rappresentante del Consiglio di Istituto  
 
Ins. Sofia Borroni, rappresentanti dei docenti della scuola primaria 

Prof.Matteo Maccarini, rappresentante dei docenti della scuola secondaria (aggiuntosi alle ore 18,10) 

Emma Mazzariol, rappresentante degli alunni della scuola secondaria (2^A) 

Luca Mereghetti, rappresentante degli alunni della scuola secondaria (3^B) 

sono inoltre presenti: 

Dott.ssa Savoia (Sodexo) 

Sig.ra Pia (Sodexo) 

 
  

Enrico Gornati, componente uscente della commissione mensa, apre la seduta dando il benvenuto ai nuovi 

membri e riepilogando i punti dell’O.d.G. 



I nuovi membri sono: 

-          l’Ins. Borroni Sofia – rappresentante docenti Scuola Primaria (in sostituzione di Oldani Maria Pia) 

-          il Prof. Maccarini Matteo – rappresentante docenti Scuola Secondaria (in sostituzione di Morandi Barbara) 

-          il Sig. La Torre Davide è stato riconfermato rappresentante dei genitori della Primaria 

-          gli alunni della Secondaria: Piga Alessandro (2^A), Mazzarol Emma (2^B), Ait Ammar Sara (3^A) e Mereghetti 
Luca (3^B). 

  

Sopralluoghi effettuati dai rappresentanti Davide La Torre e Deborah Belotti 

Esito sopralluoghi secondaria: 

- la maggior parte dei piatti sono risultati “vuoti” a fine turno e Davide comunica che, da un’intervista 

svolta agli alunni, è emerso un riscontro pienamente sufficiente. Si segnala con disappunto l’elevato 

numeri di bottigliette non finite lasciate sui tavoli e destinate ad essere cestinate a fine turno con 

evidente spreco.  

Si sottolinea che le bottigliette possono essere portate in classe per un successivo consumo. E’ stato 

successivamente chiesto al rappresentante docenti secondaria di farsi portavoce di tale possibilità. 

Alcuni alunni hanno lamentato l’assenza di pietanze in brodo nelle loro giornate a tempo pieno. Tale 

mancanza è dettata da ragioni logistiche in quanto il servizio per la secondaria viene eseguito con piatti 

mono-uso poco adatti alle pietanze in brodo e da ragioni di tempo in quanto le pietanze in brodo 

implicano un maggior tempo di somministrazione. 

Alcuni alunni hanno lamentato la continua proposizione della pasta come primo; il menù autunnale, 

recentemente entrato in vigore, sembra rispettare in termini di varietà le precedenti indicazioni 

emerse in sede di commissione mensa ed avanzate in seguito ai suggerimenti di alcuni genitori. 

Per ragioni COVID il servizio mensa della secondaria differisce dal servizio mensa della primaria in 

quanto, in via eccezionale, i ragazzi delle medie assumono il pasto presso l’Auditorium (luogo non 

dotato di servizio cucina adiacente). Le disposizioni COVID, prevedono in questi casi l’utilizzo di 

bottigliette di acqua in sostituzione della più sostenibile “caraffa d’acqua” e l’utilizzo di stoviglie 

mono-uso in sostituzione dell’utilizzo di stoviglie classiche. Tale scelta consente di somministrare a tutti 

gli alunni pasti nel rispetto delle distanze previste dai decreti, consentendo di evitare la 

somministrazione di “buste pranzo individuali” in classe. 

  

 

Interviene Emma, la rappresentante degli alunni, confermando che la nuova tipologia di pane recentemente 

introdotta è molto gradita e lamenta l’elevato spreco di materiale plastico dovuto alla tipologia di 

somministrazione attuata presso l’Auditorium. Viene recepita positivamente la possibilità di prelevare la 

bottiglietta non terminata durante il pranzo per un successivo consumo. 



Deborah chiede se sia possibile prelevare, per un successivo consumo, anche altri cibi confezionati o la frutta. 

Attualmente, per le disposizioni COIVID, ciò non è possibile. Al di fuori dall’emergenza COVID, come in passato, 

sarà possibile portare a scuola (presso la bidelleria al fine di garantire una continuità di refrigerazione) Yogurt o 

budini non consumati durante il pasto. Attualmente di esclude, anche per il futuro la frutta, in seguito a 

precedenti spiacevoli episodi (frutta prelevata dagli alunni, messa in cartella e dimenticata con conseguenti 

effetti poco piacevoli che hanno alimentati critiche e lamentele da parte dei genitori.) 

 

Esito sopralluoghi primaria con consumo delle pietanze somministrate: 

- Deborah evidenzia che il consumo del cibo è inferiore rispetto alle medie, pochi i piatti completamente 

consumati.  

- Viene anche evidenziato che, probabilmente, la diminuzione del calore delle pietanze servite è 

determinato dall’approccio al cibo degli studenti di Primaria (chiacchiere, giochi, ecc. prima di 

assumere la pietanza). Non si riscontrano criticità in merito al servizio (pulizia, ecc.)  

 

I rappresentanti dei genitori si fanno portavoce di alcune lamentele espresse da alcuni genitori in merito alla 

qualità e varietà rispetto al passato, inoltre alcuni lamentano insalate troppo condite ed altri, insalate poco 

condite. La rappresentante docenti della Primaria segnala che alcune colleghe evidenziano la necessità di un 

maggiore condimento (formaggio grattugiato) su pasta in bianco o riso in bianco. 

In merito alla qualità del cibo si ritiene, anche con l’avallo dei rappresentanti dei docenti, che la mancata 

assunzione non è legato alla qualità ma spesso alla mancanza di conoscenza della pietanza da parte dell’utente 

che spesso rifiuta senza assaggiare. Con riferimento alla varietà, il nuovo menù autunnale elaborato sulla scorta 

dei precedenti suggerimenti emersi in commissione mensa, appare vario. Per il condimento dell’insalata, 

attualmente in linea con le direttive regionali in tema di alimentazione, verrà leggermente ridimensionato.  

Per un più adeguato condimento della pasta in bianco /riso in bianco, visto che per normativa COVID le 

formaggiere non possono ancora essere poste a tavola e le mono-porzioni non sono previste dal capitolato del 

servizio, è stato concordato un aumento del condimento (formaggio grattugiato) sulle pietanze prima della 

somministrazione. 

Viene richiesto se è possibile ripristinare gli accordi con la “caritas” in tema di cibo avanzato, ma anche in tale 

circostanza la normativa COVID non lo prevede. 

Il rappresentante docenti della scuola secondaria comunica che non ci sono particolari segnalazioni da 

evidenziare.  

Si ribadisce ai nuovi membri della commissione mensa l’istituzione di una puntuale registrazione di tutte le 

segnalazioni in loco da parte di alunni ed insegnanti attraverso la compilazione di appositi moduli.  

Viene concordato che copia del presente verbale venga comunicato ai rappresentanti di classe tramite chat per 

la circolarizzazione a favore dei genitori, l’originale verrà inoltrato in comune per la consueta pubblicazione ed 

una copia inviata a scuola per la circolarizzazione a favore dei docenti.  

 

La seduta si chiude alle ore 18,37                          Enrico Gornati 



 

                                                        

 

  


